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Padova, 17 novembre 2017

OGGETTO: Verbale assemblea

VERBALE DELL’ASSEMBLEA «DIDATTICAMENTE PARLANDO» IN OCCASIONE
DELLA SETTIMANA PER IL MIGLIORAMENTO DELLA DIDATTICA DEL 15
NOVEMBRE 2017

Presenti:

Studenti: 20

Docenti: proff. A. i-\fribo, A. Barbieri, D. Bertocci, 5. Bozzola, F. Gambino, L. Vanelli, M.
Veronese, L. Zuliani

Tutor: Lauta Abram, Chiara Bruno, Erika Lucchese, Ester Peruffo, Francesca Valcamonico

Rappresentanti: Mattina Brentan, Erika Lucchese, Alice Paganelli, Caterina Vencato

Segreteria didattica: doti Pietro Ficarra e Marco Noventa

Manager Didattico: Ilenia Sanna

Presiede l’assemblea, convocata in aula G alle 14.30, il prof. Afribo, responsabile per il CACL
di Lettere. Assume le funzioni di Segretario verbalizzante Ilenia Sanna.

All’ordine del giorno:
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1) Presentazione dei dati di monitoraggio relativi ai corsi di Lettere e relative magistrali

Il professor Afribo illustra le percentuali di immatricolati a Lettere e gli studenti fuori regione
in aumento rispetto al precedente anno accademico: ad esempio, l’aa 2017/2018 vede un totale
di 200 iscritti, rispetto ai 196 dell’aa 16/17, e un incremento del 7°/o di fuori sede. Si passa poi a
una rapida visione della diversa distribuzione della creditizzazione nel corso dei tre anni (il
primo anno la fascia 20-39 cfu vede nel 17/18 un 33,8°/o rispetto al 22% del 16/17; quella 40-
59 cfu un 33,8% rispetto al 40%, la banda >60 cfu un decremento, con il 17/18 che vanta un
24,6°/o a dispetto del 30°/o del 16/17), agli abbandoni e al numero dei laureati — il 59°/o nel 2015
sul totale di immatricolati nel 13/14. Vengono poi esposti i dati di sintesi: la media data dagli
studenti in relazione alla soddisfazione complessiva, all’organizzazione e all’azione didattica.
Il tutto si ripete per le magistrali di Filologia Moderna, Linguistica, Filologia Moderna (Padova
- Grenoble) e Lettere classiche e storia antica.

2) Modifica offerta formativa e piani di studio per l’anno accademico 2018/2019

Il prof. Afribo comunica ai presenti la richiesta di un’aggiunta nel piano di studi del corso
triennale di Lettere di un secondo insegnamento di Geografia, di taglio più umanistico, in vista
delle classi di concorso. Richiesta, inoltre, una modifica dei piani per poter inserire parte dei 24
cfu di discipline antropo-psico-pedagogiche richiesti dal FIT tra gli insegnamenti affini
integrative - almeno 12.

3) Illustrazione nuova offerta didattica di Italianistica - Francesistica

Prende la parola il professor Barbieri, presidente delle magistrali di Filologia Moderna e della
futura Italianistica-Francesistica (cx Padova-Grenoble), che, con l’aiuto del dott. Noventa e del
dott. Ficarra, illustra una semplificazione del piano didattico e un cospicuo allargamento dei
corsi. Si riscontra un massivo incremento con nuove mutazioni.

In merito alle mutuazioni, Barbieri informa i presenti della decisione dell’ateneo di impedire a
corsi di laurea magistrale di attingere ai quelli triennali; tale restrizione impedisce la virtuosità
delle specialistiche del DislI. A tale proposito, infatti, saranno richieste eccezioni alla Prorettrice
alla didattica e si prevede di attingere a insegnamenti non ancora mutuati, provenienti da altri
cdl magistrali.

Spazio libero agli studenti per le diverse problematiche.
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4) Padova - Grenoble: problema semestre aggiuntivo per pacchetto 24 cfu

Prende la parola una studentessa, che espone, anche a nome dei colleghi, il problema di poter
beneficiare del semestre aggiuntivo per ottenere i 24 cfu per concorrere al FTT. La burocrazia a
Grenoble, infatti, è più stringente rispetto a quella di Padova.
Interviene il dott. Ficarra, responsabile amministrativo per questo corso di laurea, spiegando le
tempistiche francesi, relative soprattutto all’ottenimento del doppio titolo (sia italiano che
francese). Conclude ipotizzando una soluzione con la Segreteria amministrativa di Grenoble,
avvisando per tempo.

5) Riconoscimenti 24 cfu dal corso in Linguistica

Gli studenti della magistrale di Linguistica riscontrano delle anomalie nei riconoscimenti degli
esami offerti negli anni precedenti valevoli per l’acquisizione. Si nota infatti la mancanza di
Didattica dell’italiano L-LIN/02): docente titolare del corso negli aa 2011-2014 prof.ssa Lo
Duca, nell’aa 15/16 profssa Duso

Etnologia Qv1-DEA/01): docente titolare del corso proEssa Schmidt

Psicologia della comunicazione M-PSI/01): docente titolare del corso prof.ssa Lotto

Per Didattica dell’italiano si aggiunge il problema di alcuni studenti che hanno sostenuto l’esame
nell’anno accademico 16/17, mentre il corso era offerto l’anno precedente.

Per Psicologia della comunicazione, il corso non è riconosciuto con la creditizzazione offerta
da Linguistica (cioè da 6 cfu) ma solo da 9cfu, come nella Scuola di Psicologia.

6) Esame di Archivistica

Il corso, attivo, non compare nell’allegato 3 di Linguistica. La prof.ssa Vanelli interviene
precisando che sarà comunque presente nel piano di studi.
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7) Seminari

Una studentessa denuncia la disinformazione relativa all’avvio di seminari, utili per il
raggiungimento dei 3 cfu di seminari/tirocini. Propone l’attivazione di una piattaforma apposita
e una comunicazione entro settembre di tutti i convegni attivati.

8) Posti biblioteca palazzo Maldura

La biblioteca è spesso occupata da studenti di altri dipartimenti e di altre Scuole: ciò spesso
impedisce ai nostri studenti la consultazione di libri che non siano prestabili. Si può pensate di
riservare una piccola percentuale di posti a studenti di palazzo Maldura.

9) Date esami

Alcuni studenti lamentano un ritardo nell’uscita del file con le date degli esami. Il professor
Aftibo informa che esorterà i docenti a indicare gli appelli nella loro pagina docente.

La prof.ssa Veronese, afferente al Dissgea, spiega che per il Liviano la situazione è diversa: il
dipartimento non ha autonomia nella prenotazione delle aule, ma deve attendere la conferma
da parte dell’intera Scuola di Scienze umane; per questo motivo, le date potrebbero uscire con
un leggero ritardo rispetto al Disil.

L’assemblea si chiude alle 15.44.
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